

# Presse-Info

## **Stadtbahn-Linie 9: Weiträumige Umleitung aufgrund von Arbeiten am Bahnhof Süd**

Die Deutsche Bahn führt an der Unterführung Dasselstraße/Bahnhof Süd Messarbeiten durch. Hierfür muss die Zülpicher Straße im Bereich der Unterführung für den gesamten Verkehr gesperrt werden. Deshalb wird die Stadtbahn-Linie 9 im Zeitraum von Dienstag, 28. Februar, bis Sonntag, 5. März, weiträumig zwischen den Haltestellen „Neumarkt“ und „Zülpicher Straße/Gürtel“ umgeleitet. Ein Ersatzbus-Verkehr wird eingesetzt.

Die vom Königsforst kommenden Stadtbahnen der Linie 9 fahren während des genannten Zeitraumes – nach normalem Fahrplan – nur bis zur Haltestelle „Neumarkt“ auf ihrem regulären Linienweg. Dann werden sie auf den Weg der Linien 1 und 7 über die Aachener Straße bis zur Haltestelle „Aachener Straße/Gürtel“ umgeleitet. Hier biegen sie auf den Gürtel ab und folgen dem Weg der Linie 13 bis zur Haltestelle „Zülpicher Straße/Gürtel“. Von hier aus bedienen sie wieder den regulären Linienweg der Linie 9 bis zur Endhaltestelle „Sülz Hermeskeiler Platz“.

In der entgegengesetzten Richtung fahren die Bahnen der Linie 9 aus Sülz – nach einem angepassten Fahrplan – die gleiche Umleitungsstrecke.

Im Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Neumarkt“ und „Sülz Hermeskeiler Platz“, also über den nicht durch Stadtbahnen befahrenen Streckenabschnitt hinaus, fahren Gelenkbusse des Ersatzbus-Verkehrs. Diese nutzen den Mauritiussteinweg, Jahnweg, die Zülpicher Straße und Neuenhöfer Allee, wobei sich die Ersatzbus-Haltestellen in direkter Nähe zu den regulären Stadtbahn-Haltestellen befinden. Genutzt werden hierfür unter anderem die Bus-Haltestellen regulärer Bus-Linien.

Die Busse mit der Linienkennung „109“ fahren im Zehn-Minuten-Takt und werden durch Sicherungsposten auch durch die Unterführung am Südbahnhof gelotst. Am Neumarkt wird eine Anschlusssicherung zwischen den Stadtbahnen der Linie 9 und den Ersatzbussen realisiert. Für die rund vier Kilometer lange Strecke je Fahrtrichtung benötigen die Ersatzbusse etwa 18 Minuten.

17. Februar 2023



Den Fahrgästen wird empfohlen, die Fahrplaninformationen im Internet, an den Haltestellen und in den Stadtbahnen zu beachten.

- STA -